



La Usal formará a ediles y diverso personal de las administraciones de Paraguay

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La Universidad de Salamanca (Usal) realizará seminarios informativos para formar a ediles y personal de las administraciones municipales paraguayas

Esta nueva actuación se ha formalizado durante la visita institucional de la vicerrectora de Internacionalización de la Universidad de Salamanca, María Ángeles Serrano, en la que ha conseguido «reforzar las relaciones académicas con las principales universidades, además de establecer contactos con las más altas autoridades educativas del país sudamericano». Tras las entrevistas mantenidas con los rectores de las universidades de Columbia y Nacional de Asunción, la vicerrectora de Internacionalización mantuvo el pasado miércoles una entrevista con el viceministro de Educación y Cultura, Gerardo Gómez Morales, en la que analizaron la posible colaboración con dicho ministerio en temas de formación de profesorado. El pasado jueves, María Ángeles Serrano suscribió un convenio de colaboración con la Fundación Fundapueblos, por el cual la Universidad de Salamanca pondrá en marcha seminarios especializados dirigidos a la formación de ediles y personal de las administraciones municipales paraguayas.

El acuerdo fue suscrito por el director de la Fundación Fundapueblos, Derlis Esteche, así como por el presidente del Tribunal Superior de Justicia Electoral (TSJE), ministro Jaime Bestard, y el rector de la Universidad Nacional de Asunción, Froilán Peralta.